

# Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / IDSTEIN

Idstein

16.06.2016

## Projektwoche in der Heftricher Alteburgschule: In den Klassen schlummern viele Talente

HEFTRICH - (red). Besucher der Alteburgschule Heftrich konnten die Ergebnisse der diesjährigen Projektwoche bewundern. Im Bionik-Projekt, der Verbindung von Technik und Biologie, bauten die Schüler aus Naturbeobachtungen gewonnene und zukunftsweisende Erfindungen nach. Besonders beeindruckend war eine Roboterhand aus Papier, die mit Strohhalmen und Garnfäden versehen war und tatsächlich durch Steuerung Dinge greifen konnte. Auch beeindruckte das Projekt durch die am White-Board von einzelnen Schülern durchgeführte mediale Präsentation. Das Projekt „Spiele für draußen“ stellte kreative Spiele vor, die die üblichen Laufspiele auf dem Schulhof ersetzen konnten. Selbstgebastelte Spiele, Faltspiele, Murmelspiele, Spiele mit Streichhölzern zu zweit oder in der Gruppe, waren eine gute Anregung für die Klasse.

### Muffins und Pizza selbst zubereiten

Beim Projekt „Kochen“ wurden Fruchtcocktails, Fruchtspieße, Muffins und Pizzas hergestellt. Die Vorführung des Sockentheaters zum Lied „Oh happy day“ begeisterte das Publikum. Das Projekt „Steine bemalen – aus Steinen Figuren formen“ verlangte von den Kindern große Vorstellungskraft. Die gesammelten Steine hatten unterschiedliche Formen und Oberflächen.

Die Kinder nutzten ihre feine Beobachtungsgabe, um aus ihrem Stein eine Figur zu erschaffen, die der Form des Steines entsprach. Mithilfe von Acrylfarbe und Lack entstanden Tiere und Pflanzen und viele anderen Dinge. In der Druckerwerkstatt konnte man mit Druckerplatten aus Styropor und Druckerfarbe einzigartige Bilder kreieren. Verschiedene Techniken des Druckens und das mehrfarbige Drucken waren Gegenstand dieses Projektes.

## Sportspiele und Experimente

Bei den „Sportspielen von A bis Z“ wurden Spiele vorgestellt, die man sowohl in der Sporthalle als auch draußen spielen kann. Die Schülerinnen und Schüler bewerteten jedes Spiel, veränderten es und verwarfen es, wenn es nicht gefiel.

„Experimente“ durchführen bringt eine enorme Spannung mit sich. Hier kam es beim Experimentieren zu großen Erkenntnissen und manchmal auch zu Aha-Erlebnissen. Es wurde mit Luft, Wasser und mit Brause experimentiert. Dabei kam es zu einem Vulkanausbruch und man konnte eine Luftballonrakete und eine Brauserakete herstellen.

Das Töpfern ist bei allen Schülern besonders beliebt, da hier aus einem unförmigen Klumpen Ton wundervolle Figuren und Gegenstände entstehen können. Nach dem Brennen und Lackieren haben diese Kunstwerke einen bleibenden Erinnerungswert.

Das Minimusical „Der Löwe und die Maus“, vorgestellt von den ersten Klassen, erinnerte die Kinder an das Motto der Schule „Wir helfen uns gegenseitig“. Mit Orffschen Instrumenten und afrikanischen Liedern wurde gezeigt, wie die Mäuse dem Löwen halfen und der Löwe wiederum den Mäusen helfen konnte.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

### Anzeige

## Mit der smarten Haussteuerung fahren Sie entspannter in den Urlaub

---

Die Vernetzung macht es möglich: Während der Urlaubsreise kann man einfach überprüfen, ob daheim alles in Ordnung ist. Doch Smart Home kann noch mehr. Die intelligente Haustechnik täuscht Anwesenheit vor — und schreckt damit Langfinger automatisch ab.



[Mehr erfahren](#)

 powered by plista

## Das könnte Sie auch interessieren



### **Branimir Hrgota wechselt zu Eintracht Frankfurt...**

Branimir Hrgota wird der erste Neuzugang von Eintracht Frankfurt für die Saison 2016/2017. Der...

[Mehr](#)



### **Idstein: Viele gute Nachrichten im Vorfeld des...**

Wenn Edo Zanki am 9. Juli auf dem Löherplatz seinen „Launen folgt“, dann kann Idstein nichts...

[Mehr](#)



### **Unbedingt erleben: ein Wochenendtrip nach Gent.**

Die quirlige Studentenstadt ist ein Muss für Veggies, Kaffeeliebhaber und

Genießer.

SPONSORED

[Mehr](#)

### **Idstein: Staffellauf in die Partnerstadt...**

(red). Der Staffellauf von Idstein in die Partnerstadt Zwijndrecht – eine private Initiative...



[Mehr](#)



**Teil neuer Autobahnbrücke stürzt ein: zwei Tote**

Werneck (dpa) - Bei dem Einsturz auf der Baustelle einer neuen Autobahnbrücke in Unterfranken...

[Mehr](#)



**Der Ford Ecosport**

Jetzt konfigurieren.

ANZEIGE

[Mehr](#)